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						视频来源：中央广播电视总台
					

					　　   
剧情介绍：
                        


　　■本报记者 张晓鸣 单颖文


　　快递没到手，平台却显示确认收到；未经用户允许，直接将快递投递到驿站、智能柜……在日常网购生活中，消费者经常会有上述困扰。


　　交通运输部新修订的《快递市场管理办法》今天起施行，其中规定，对未经用户同意代为确认收到快件的；未经用户同意擅自使用智能快件箱、快递服务站等方式投递快件的；抛扔快件、踩踏快件的情形进行处罚。上海快递服务目前情况如何，各方对此怎么看？


　　家住市中心某老小区的“网购达人”刘女士告诉记者，过去快递都是上门投递的，365体育官方下载但是几年前小区设立驿站之后，有的快递员365体育官方下载没有和她沟通，就把快递放到了驿站，系统便发来取件码，她只能自己去驿站取货然后搬回家。	





　　因此，新规对于包括刘女士在内的消费者来说，是一则“利好消息”。市民小吴说，可以体谅快递员派件辛苦，但有时确实也要考虑收件方的特殊情况，“放驿站和送货上门其实并不冲突，主要看市民的需求，多个选择总归更好一些。”


　　上海惠迪律师事务所律师王方认为，既然快递费包含了服务费用，那么送达方式的选择权理应交给消费者。上海至合律师事务所律师宋柏良也认为，新规既完善了快递发展保障制度，又加强了快递服务行为规制。


　　快递业务新规对市场规范来说，无疑是件好事。许多快递企业十分重视该新规，已有多家企业对新规进行了内部学习。针对新规中关于快件派送的要求，中通表示，会按照用户需求提供派件服务，需要送货上门的会送货上门。


　　既要提高收入，又要提高效率，这对快递公司和快递员均提出了更高要求。王方建议，快递相关协会对每单寄送情况进行匿名调查，并定期向社会公布各家快递企业履行新规的合格率。


　　此外，新规明确了执法依据及处罚力度。面对新规，一些快递企业可能会在服务合同中对送件相应条款进行调整，宋柏良建议，企业应当履365体育官方下载行必要的提示告知义务，避免引发纷争。(文汇报)
 【编辑:曹子健】 
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　　■本报记者 张晓鸣 单颖文


　　快递没到手，平台却显示确认收到；未经用户允许，直接将快递投递到驿站、智能柜……在日常网购生活中，消费者经常会有上述困扰。
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　　因此，新规对于包括刘女士在内的消费者来说，是一则“利好消息”。市民小吴说，可以体谅快递员派件辛苦，但有时确实也要考虑收件方的特殊情况，“放驿站和送货上门其实并不冲突，主要看市民的需求，多个选择总归更好一些。”


　　上海惠迪律师事务所律师王方认为，既然快递费包含了服务费用，那么送达方式的选择权理应交给消费者。上海至合律师事务所律师宋柏良也认为，新规既完善了快递发展保障制度，又加强了快递服务行为规制。


　　快递业务新规对市场规范来说，无疑是件好事。许多快递企业十分重视该新规，已有多家企业对新规进行了内部学习。针对新规中关于快件派送的要求，中通表示，会按照用户需求提供派件服务，需要送货上门的会送货上门。


　　既要提高收入，又要提高效率，这对快递公司和快递员均提出了更高要求。王方建议，快递相关协会对每单寄送情况进行匿名调查，并定期向社会公布各家快递企业履行新规的合格率。


　　此外，新规明确了执法依据及处罚力度。面对新规，一些快递企业可能会在服务合同中对送件相应条款进行调整，宋柏良建议，企业应当履365体育官方下载行必要的提示告知义务，避免引发纷争。(文汇报)
 【编辑:曹子健】 



                        

                        

                        
				

			

			
				
					
				

			

			
				
			

			

			
				
					责任编辑：黎新生
				

			


		

	
	

	

	
	


	


		
			
					关于我们
				|
			
					联系我们
				|
			
					文明邮箱
				|
			
					网站地图
				
		

		

			
				
						
							[image: ]
						
					
			

			
				中国精神文明网网站©版权所有    技术支持：新华网股份有限公司
				

				京ICP备10031449号-2    互联网新闻信息服务许可证号10120170041
				

					广播电视节目制作经营许可证号：（广媒）字第211号
				


			

		

		
			中国精神文明网网站©版权所有
		


		
		
		

		
		
		

		
			[image: ]
		

			小学生造句想当行长的视频，当地农发行回应来了

			
			
			
			
XML 地图 | Sitemap 地图
十大信誉平台

